



Was tut sich im Februar und März

Aktuelle Informationen zu den Baumaßnahmen im Clemenshospital

Trotz zeitweiser Behinderungen durch **Eis und Schnee** wächst das Bettenhaus Süd weiter in die Höhe.

Die **Tiefgarage** ist fast fertig. Derzeit arbeiten Techniker, Maler und weitere Handwerker an der Gebäudeausrüstung, der Fußbodenbeschichtung, den Wänden und den Aufzügen.

Aus Blickrichtung des Duesbergwegs sieht man bereits die Vorbereitungen für das großzügige neue **Café** sowie die Vortrags- und Seminarräume im zukünftigen Neubau.

Parallel werden außerdem die **Übergänge** von der Tiefgarage und dem Bettenhaus zum bestehenden Gebäude gefertigt.

Mit unserer **Webcam** können Sie jederzeit einen Blick auf die Baustelle werfen (www.clemenshospital.de).

